

L'IMPORTANCE DE LA COMPÉTENCE INTERCULTURELLE DANS LE VIVRE ENSEMBLE MULTICULTUREL

2^{ème} Journée de la Médiation Transfrontalière
franco-allemande et interculturelle

Samedi, 29 avril 2023
De 9h30 à 12h00

Atelier d'initiation
à la compétence interculturelle



Atelier ludique et échanges avec le public, animé par :

Joëlle DUNOYER, rédactrice en chef de la revue INTER-médiés et médiatrice,

Christel SCHIRMER, Présidente de l'association Éphémères, arts & cultures et médiatrice.

Comment se construit notre « cadre de références », quels sont nos prismes et filtres, créateurs d'opinions et points de vue au quotidien ?

Ouvert à tout public à partir de 13 ans, entrée gratuite, inscription souhaitée

« **L'AUTRE EST AUTRE** » - voilà une prise de conscience qui devrait précéder toute rencontre.

C'est le leitmotiv de trois jours de réflexion, du 27 au 29 avril 2023, au Centre de Congrès du Phare de Palavas-les-Flots.

- Une exposition de peintres franco-allemands (du 27 avril au 10 mai 2023)
- Un colloque posant la question de l'importance de la compétence interculturelle dans une société multiculturelle (28 avril 2023) et
- Une soirée Gala et thématique RAFAL (Réseau d'affaires franco-allemand du Languedoc)
- Un atelier ludique d'initiation à la compétence interculturelle (29 avril 2023)

Plus d'informations sur www.christel-schirmer.com/Ephemeres

Avec l'aimable soutien de :

